
Tätigkeitsbericht des ERBEŞ-Vorstands vom 4.7.2019 – 05.11.2020 
 

Im Juli 2019 fand die Wahl des neuen Vorstandes statt. Anschließend wurde die 

Übergabe durchgeführt. 

Die Abgabe der Steuererklärung für die vergangenen Jahre 2016/2017/2018 

gestaltete sich aus verschiedensten Gründen schwierig. Der bisherige Kassenwart 

konnte aus bekannten Gründen keine Übergabe machen. Nach mehreren Versuchen 

gelang es alle erforderlichen Unterlagen für den Steuerbescheid dieser Jahre 

abzugeben. April 2020 wurde der Steuerbeschied ausgestellt.  

Im September 2019 reiste der neue Oberbürgermeister von Besiktas, Herr Riza 

Akpolat mit einer Delegation nach Erlangen. In den Arbeitstreffen zu verschiedenen 

Themen nahm auch ERBES-Vorstand teil. Es wurde Zusammenarbeit in diversen 

Bereichen diskutiert. 

Im Oktober 2020 trafen Herr Sharifov und Frau Hartwig den Leiter der Erlanger 

Volkshochschule, Herrn Markus Bassenhorst, um mögliche Zusammenarbeit zu 

besprechen. Konkrete Ideen wurden besprochen. Die Verwirklichung der Ideen zieht 

sich wegen der Coronapandemie in die Länge.  

Im Oktober 2019 kam eine Anfrage von Marie-Therese-Gymnasium bezüglich eines 

Schüleraustausches und der Austausch wurde bezuschusst.  

Im November 2019 wurde ein weiterer Schüleraustausch am Christian-Ernst-

Gymnasium bezuschusst. 

 Ende November 2019 nahm ERBES-Vorsitzender, Amil Sharifov am Empfang einer 

Schülergruppe der Kabatas-Lisesi teil. 

Im Januar 2020 konnte ERBES-Vorstand einen Ehrenamtlichen für die Social Media 

Arbeit arrangieren. Nach einigen Austauschgesprächen wurde Anfang 2020 die 

Facebook-Seite des Vereins erstellt. Dadurch sind dem Verein keine Kosten 

entstanden.  

Die Beisitzerin Nadja Steger entwarf einen neuen Flyer, sodass die 

Öffentlichkeitsarbeit auch durch Auslegen von Flyern vorangetrieben werden kann. 

Dadurch sind keine Kosten für den Verein entstanden.  

Im Januar 2020 hat die VHS einen Stadtrundgang in türkischer Sprache geplant. In 

Kooperation mit der VHS war auch die Beteiligung des ERBES-Vereins vorgesehen. 

Der Stadtrundgang kam wegen der Corona-Pandemie leider nicht zu Stande.  

Seit Februar 2020 steht ERBES mit der Initiative Mosaik in Verbindung. Aufgrund der 

Corona-Pandemie sind die angestrebten Besprechungen von Ideen für mögliche 

Zusammenarbeit nicht zu Stande gekommen. Sobald die Lage es zulässt, soll erneut 

Kooperationsformate besprochen werden. 

Kontaktaufnahme zu Türkischkursen der Erlanger Volkshochschule erfolgte im 

Herbst 2020. Auch hier muss pandemiebedingt abgewartet werden.  

 



Verschönerung am Beşiktaş- Platzes 

ERBEŞ initiiert das Pflanzen von Blumen und Bäumen sowie das Aufstellen einer 

Sitzbank (in Form eines Divans) auf dem Beşiktaş-Platz. 

Frau Steger hat Kontakt zu Stadtgrün aufgenommen, das für die Anpflanzungen 

zuständig ist. Am 01.10.2020 fand ein Gespräch mit Herrn Kintop von Stadtgrün am 

Bestiktas-Platz statt.  

Kontaktaufnahme und Gespräch mit den neuen Stadträtinnen, die für ERBES-Verein 

als Ansprechpartner gemeldet wurde. Es fand ein Gespräch zwischen der Stadträtin 

Eda Simsek und dem 1. Vorsitzenden statt.  

Am 04.11.2020 fand die jährliche Mitgliederversammlung unter erschwerten 

Bedingungen statt. Wegen der Pandemie musste die Mitgliederversammlung online 

stattfinden.  

 

Amil Sharifov Stand 05.11.2020 

 


